

Fecha: 17-02-2026
Medio: El Mercurio de Calama
Supl. : El Mercurio de Calama
Tipo: Noticia general
Título: **Incendio forestal en Vichuquén ha consumido más de 380 hectáreas**

Pág. : 7
Cm2: 149,1

Tiraje: 2.400
Lectoría: 7.200
Favorabilidad: No Definida

Incendio forestal en Vichuquén ha consumido más de 380 hectáreas

EMERGENCIA. Para hoy se esperan temperaturas sobre los 35° en cuatro regiones.

Dieciocho compañías de Bomberos y ocho brigadas de CONAF combatían en la tarde de ayer un incendio forestal que afectaba a Vichuquén, en la Región del Maule, donde las llamas habían consumido más

de 380 hectáreas.

El alcalde de Vichuquén, Patricio Rivera, aseguró ayer que habían dos focos activos en los que también se trabajaba con tres camiones aljibe y cuatro skidders, brigadas terrestres y aéreas para lo-

grar controlar el siniestro, que ayer había dejado al menos tres viviendas afectadas y dos brigadistas lesionados.

Por otra parte, la Dirección Meteorológica de Chile (DMC) emitió el domingo una alerta meteorológica por

"temperaturas extremas" en las regiones de Coquimbo, Valparaíso, Metropolitana y O'Higgins.

Se espera que hoy las temperaturas lleguen a los 37° grados en el sector de la Cordillera de la Costa en la



TRES VIVIENDAS FUERON AFECTADAS POR EL INCENDIO EN VICHUQUÉN.

región de Valparaíso; a 38° en el valle y la precordillera de la RM; y 35° tanto en la Cordillera de la Costa en la Región de Valparaíso y en la de Coquimbo.

CG